

12月



12月はチョーク遊び！！

5歳児の子どもたちは園庭から出て駐車場までの道にチョークでお絵かきをしました！5歳だけの特別な場所でいつもとは違うお絵かきを楽しみました☆

長い線路を描いてみたい、寝転がって人の形に描いてみたい…。自分たちでおもしろそうなことを見つけ出して遊ぶ姿がありました。

いつもとは違う広々とした空間で描くことは子どもたちにとっても素敵な絵かき帳ですね☆！

歩くと、ついつい絵に沿って歩きたくなりますね☆

1月



前に焼き芋をした時の炭を使って墨汁を作りました！！
半紙やぶんちんを使用して習字のように書きました☆自分の名前を書きたい、絵を描いてみたいと自由に書いている姿がみられました！！
炭と水の量を自分たちで調整しながら、「これだと濃すぎるね。」、「もう少し水入れてみる？」と自分の書きやすい濃さにしながら書く姿がありました☆
お正月ということもあったため、羽子板で遊びながら羽根を落としたり顔に墨でかくなどとして遊びました☆

このように伝承の遊びをたくさん子どもたちに伝えていきたいですね☆



2月



2月とはいえ暖かい日が続きましたね。子どもたちとちょっとした実験を行ってみました。

外で1日水を凍らせたらどうなるのか…。何度か挑戦しましたが暖かく、凍らない日が多くありました。そして日陰を作るにはどうしたらいいだろう、と考えダンボールに入れることになったのです。次の日見てみると…。凍っていました！！お花いれて凍らせていたからか、とてもきれいな氷になりました！！冷たいという感覚をたくさん味わうことができました☆

夏に触ると気持ちいい氷ですが冬に触るととっても冷たい氷に大変身しました☆

自然にできる氷にこどもたちも大喜びの様子でした！！

